

Pressemitteilungen und Stellungnahmen der Nebenklägervertreter Scharmer und Dr. Stolle in dem sogenannten NSU-Verfahren gegen Beate Zschäpe u. a.

Die Rechtsanwälte Sebastian Scharmer und Dr. Peer Stolle vertreten im Verfahren gegen Beate Zschäpe und andere vor dem Oberlandesgericht München die Tochter und den Sohn des am 4. April 2006 in Dortmund ermordeten Kioskbesitzers Mehmet Kubasik, Gamze Kubasik und Ergün Kubasik, als Nebenkläger. Auf dieser Seite werden wir regelmäßig das Geschehen im Gerichtssaal aus unserer Sicht schildern und entsprechend kommentieren. Wir versuchen dabei möglichst tagesaktuell bzw. ggf. aus den Verhandlungspausen heraus hier unsere Bewertungen des Geschehens für Sie zu dokumentieren.

09.07.2014 15:15:00

["Mein Bruder war ein bisschen rechtsradikal": Jan Bönhardt sagt aus.](#)

Am heutigen Tag war zunächst der Zeuge Matthias D. geladen. Der bullige Zeuge mit Glatze, sagte nur in tiefem Sächsisch, dass er gelernter Fleischer sei und wegen den laufenden Ermittlungen gegen ihn selbst von seinem Auskunftsverweigerungsrecht Gebrauch mache...

[Weiterlesen ... "Mein Bruder war ein bisschen rechtsradikal": Jan Bönhardt sagt aus.](#)

08.07.2014 16:51:00

[Szeneanwalt Thomas Jauch musste heute vor dem OLG aussagen.](#)

Der (ehemalige) Anwalt aller Angeklagten und nahezu aller mutmaßlicher Unterstützer des NSU versucht sich in Schweigen zu hüllen. Ob er in die finanzielle Unterstützung des Trios eingebunden war, muss noch aufgeklärt werden.

[Weiterlesen ... Szeneanwalt Thomas Jauch musste heute vor dem OLG aussagen.](#)

03.07.2014 17:57:00

[Befangenheitsgesuch der Verteidigung Wohlleben wurde abgelehnt. Dortmunder Ermittler wurde zum Mordfall Kubasik vernommen.](#)

Die Hauptverhandlung am 3. Juli 2014 begann diesmal erst 10.30 Uhr. Vorher wurde der Beschluss den Verfahrensbeteiligten zur Kenntnis gegeben, mit dem der Antrag des Angeklagten Wohlleben, den gesamten Senat wegen Besorgnis der Befangenheit abzulehnen, als unbegründet verworfen wurde.

[Weiterlesen ... Befangenheitsgesuch der Verteidigung Wohlleben wurde abgelehnt. Dortmunder Ermittler wurde zum Mordfall Kubasik vernommen.](#)

02.07.2014 18:41:00

[„Ich kann mich daran nicht erinnern“.](#)

Der Zeuge Enrico Th., ein früherer Weggefährte von Uwe Böhnhardt und mutmaßliches Glied in der Beschaffungskette der Ceska, hat heute offensichtlich vor Gericht eine uneidliche Falschaussage abgegeben.

[Weiterlesen ... „Ich kann mich daran nicht erinnern“.](#)

02.07.2014 18:38:00

[„Ich gebe Ihnen dazu keine Antwort, auch wenn Ihnen das nicht gefallen wird.“](#)

Der Rechtsextremist Thomas Gerlach, der heute vor dem OLG vernommen worden ist, verweigerte die Aussage, als er von dem Vorsitzenden zu seiner Beziehung zu den „Hammerskins“ befragt wird. Zuvor wurde der Beschluss des 6. Strafsenats bekannt gegeben, mit dem der Antrag der Verteidigung Wohlleben, den Haftbefehl aufzuheben, abgelehnt worden ist. Daraufhin erhob die Verteidigung Wohlleben gegen den

Senat den Vorwurf der Befangenheit.

[Weiterlesen ... „Ich gebe Ihnen dazu keine Antwort, auch wenn Ihnen das nicht gefallen wird.“](#)

26.06.2014 13:42:00

[Anschlag in der Probsteigasse: Das Überleben der Opfer war ein absoluter Glücksfall](#)

Nach zwei Tagen Zeugenvernehmungen in Thun (Schweiz) wurde heute die Hauptverhandlung vor dem OLG München nach zweiwögiger Pause fortgesetzt. ...

[Weiterlesen ... Anschlag in der Probsteigasse: Das Überleben der Opfer war ein absoluter Glücksfall](#)

05.06.2014 15:00:00

[Sie wollten unser Leben zerstören - "Das haben Sie geschafft. Herzlichen Glückwunsch."](#)

Auch am heutigen Hauptverhandlungstag beschäftigte sich die Beweisaufnahme mit dem Bombenanschlag in der Probsteigasse in Köln. Die deutsch-iranischen damaligen Lebensmittelhändler, Vater und Mutter der schwerverletzten 19jährigen Geschädigten, und ihre Schwester sagten aus...

[Weiterlesen ... Sie wollten unser Leben zerstören - "Das haben Sie geschafft. Herzlichen Glückwunsch."](#)

04.06.2014 12:14:00

[Bombenanschlag in der Probsteigasse: Beeindruckende Aussage der Verletzten](#)

Der Hauptverhandlungstag beschäftigte sich heute mit dem Bombenanschlag in der Probsteigasse in Köln am 19. Januar 2001. Kurz vor Weihnachten 2000 hatte ein Mann eine Christstollendose mit einer selbstgebauten Bombe in dem Geschäft einer deutsch-iranischen Familie deponiert...

[Weiterlesen ... Bombenanschlag in der Probsteigasse: Beeindruckende Aussage der Verletzten](#)

28.05.2014 13:00:00

[Hatte das BKA eine V-Person im Umfeld des Trios? Wurde das versucht im Nachhinein zu vertuschen?](#)

Neben dem letzten Banküberfall des Trios in Eisenach am 4.11.2011 spielte am heutigen Tage vor allem die Auswertung der Telefondaten von André E. und seiner Frau Susan E eine wesentliche Rolle. Dabei kam es offensichtlich zu Unregelmäßigkeiten. ...

[Weiterlesen ... Hatte das BKA eine V-Person im Umfeld des Trios? Wurde das versucht im Nachhinein zu vertuschen?](#)

21.05.2014 15:50:00

[Die Rolle der V-Männer muss in dem NSU-Verfahren aufgeklärt werden.](#)

Vertreter der Nebenklage stellen entsprechenden Beweisantrag und kündigen weitere an.

[Weiterlesen ... Die Rolle der V-Männer muss in dem NSU-Verfahren aufgeklärt werden.](#)

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- 14
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)